2020 岩手県立久慈工業高等学校 校報

スピリッツ

## 久慈工魂

生徒の輝く姿が見える楽しい学校

No.3 令和2年4月22日(水) (文責 校長 日當仁己)



## コロナウイルス感染防止呼びかけ(美術部)

現在、全国的に猛威を振っている新型コロナウイルス感染拡大が心配されていますが、岩手県内での発症者が出ていない状況を踏まえ、学校は通常登校をしています。学校では、換気・手洗い・咳エチケットについてルールを作り感染防止に努めています。そんな中、美術部の生徒の皆さんが、より感染防止が徹底されるようポスターを製作してくれました。部長の佐京 星さんは、「コロナウイルスが拡大しないように部員一人一人が工夫してポスターを作りました。皆さんポスターを見て予防対策して下さい」と呼びかけました。作成したポスターを校内に掲示していきます。美術部のタイムリーな取組に感謝します。















## 通学路週末美化運動

4月17日(金)から、全校生徒がローテションで毎週金曜日の放課後に通学路清掃を行います。この取り組みは、生徒会執行部が「普段から利用している通学路を自分たちできれいにしよう」と企画した美化運動です。生徒会長の大西和通 君は、「この取り組みが定着し、これまで以上

に通指とにまんししれいないをい生か。協き、な目」徒けみ力ま



## 3 学年朝課外(SPI 講座)

3年生が、4月13日(月)から、7月下旬まで、進路実現に向け朝学習に取り組みます。学習内容は、就職試験で多く採用される「SPI検査」です。これは民間企業の就職試験で実施される適性検査の一つで、基礎的な知識・能力を測り

仕する検クななも10しう事能か査ラでが就%してが就のである。んし年間のではいまではいまではいまではいまではいまではいまでは、

